

Grignols : le château d'eau décoiffé de son dôme

Il a fallu descendre le dôme de l'édifice: c'est la première phase des travaux de démolition



Le poids du dôme a posé problème aux démolisseurs. © Photo S. D.B

Beau, il ne l'était plus depuis un moment, le château d'eau qui était le phare du village depuis 1953. Béton poreux, fuites ainsi qu'un danger potentiel évident ont scellé son sort. Après examen des options, réfection ou remplacement par un réservoir, c'est la seconde solution qui a été choisie : l'ouvrage était en trop mauvais état pour être sauvé, il fallait trancher.

Le réservoir, enfin terminé, est en fonction depuis un mois. Mercredi matin, les clients du marché avaient le nez en l'air : le bruit venu du haut du château et l'impressionnante grue interpellaient les habitués.

Prévu en fin de matinée, c'est finalement vers 16 h 30 que le dôme surplombant l'édifice a été descendu.

Il reste un mois de travaux pour démolir l'édifice sans mettre en péril les habitations alentour. Après cela, la physionomie du village aura changé du tout au tout, sa figure tutélaire aura bien disparu.